

BUPATI SUMENEP SAMBUTAN BUPATI SUMENEP PADA ACARA PELANTIKAN KEPALA DESA TERPILIH HASIL PEMILIHAN KEPALA DESA PENGGANTI ANTAR WAKTU (PAW) DESA GUNUNG KEMBAR KECAMATAN MANDING RABU, 09 MARET 2022, PUKUL 13.00 WIB BERTEMPAT DI RUANG RAPAT ARYA WIRARAJA LANTAI II KANTOR BUPATI SUMENEP

----- BISMILLAHIRROHMANIRROHIM ASSALAMU'ALAIKUM WAROHMATULLAHI WABARKATUH YTH. WAKIL BUPATI SUMENEP, YTH. KETUA DPRD KABUPATEN SUMENEP, YTH. ANGGOTA FORKOPIMDA KABUPATEN SUMENEP, YTH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN SUMENEP DAN PARA ASISTEN SEKDA, YTH. KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN SUMENEP, YTH. PARA PIMPINAN OPD TERKAIT DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN SUMENEP, YTH. CAMAT DAN FORPIMCAM KECAMATAN MANDING, KETUA BPD DESA GUNUNG KEMBAR, PARA UNDANGAN SERTA HADIRIN YANG BERBAHAGIA. 1. PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SUBHANAHU WA TA'ALA, KARENA ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA SEMATA PADA HARI INI KITA DAPAT MENGHADIRI PELANTIKAN KEPALA DESA TERPILIH HASIL PEMILIHAN KEPALA DESA PENGGANTI ANTAR WAKTU (PAW) DESA GUNUNG KEMBAR KECAMATAN MANDING. 2. ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN SUMENEP, SAYA MENYAMPAIKAN SELAMAT DAN SUKSES KEPADA KEPALA DESA TERPILIH, SAUDARA FARID SANTOSO, SEBAGAI KEPALA DESA GUNUNG KEMBAR KECAMATAN MANDING. 3. SEMOGA KEPALA DESA TERPILIH DIBERIKAN KEKUATAN LAHIR BATIN OLEH ALLAH SWT DALAM MENGEMBAN AMANAH SEBAIK-BAIKNYA DAN DAPAT MEMBANGUN DESA YANG LEBIH BAIK MENUJU KESEJAHTERAAN MASYARAKAT YANG ADIL DAN MERATA. 4. KEPALA DESA MERUPAKAN PILIHAN MASYARAKAT UNTUK MENGEMBAN AMANAH SEBAGAI PEMIMPIN DI DESA, MESKIPUN PEMILIHAN YANG DILAKUKAN BERDASARKAN PEMILIHAN KEPALA DESA PENGGANTI ANTAR WAKTU (PAW). AMANAH YANG DITERIMA KEPALA DESA MERUPAKAN AMANAH YANG SANGAT BERAT SEBAB KEPALA DESA MEMIMPIN SECARA LANGSUNG MASYARAKAT DENGAN BERBAGAI MACAM LATAR BELAKANG. NAMUN KITA AKAN MENJADI MANUSIA BERUNTUNG JIKA MENJAGA AMANAH TERSEBUT SEBAIK-BAIKNYA. 5. OLEH KARENANYA, MENJADI PEMIMPIN SEPERTI KEPALA DESA MESTINYA TIDAK DILIHAT SEBAGAI FASILITAS UNTUK MENGUASAI, TETAPI SEBAGAI SEBUAH PENGORBANAN DAN PENGABDIAN. KEPEMIMPINAN JUGA BUKAN KESEWENANG-WENANGAN UNTUK BERTINDAK, TETAPI KEWENANGAN UNTUK MELAYANI, MENGAYOMI DAN BERBUAT DENGAN SEADIL-ADILNYA. KEPEMIMPINAN SEMACAM INI AKAN MUNCUL JIKA DILANDASI SEMANGAT AMANAH, KEIKHLASAN DAN NILAI-NILAI Keadilan. 6. SEBAGAI REPRESENTASI PEMERINTAHAN DESA, KEPALA MENJADI AKTOR PENTING PEMBANGUNAN DESA. SEMANGAT UNDANG-UNDANG DESA MENEMPATKAN KEPALA DESA BUKAN KEPANJANGAN TANGAN PEMERINTAH, MELAINKAN PEMIMPIN MASYARAKAT. 7. OLEH KARENA ITU, ADA BEBERAPA HAL YANG INGIN SAYA TEKANKAN PADA KESEMPATAN BERBAHAGIA INI. PERTAMA, BANGUN HARMONISASI SITUASI DAN KONDISI DI DALAM MASYARAKAT DESA. KEHARMONISAN DAN RASA AMAN MERUPAKAN MODAL UTAMA PEMBANGUNAN DESA. JIKA HARMONISASI DAN RASA AMAN SUDAH TERPENUHI MAKA PROGRAM DAN KEGIATAN YANG SUDAH DIRENCANAKAN PEMERINTAHAN DESA AKAN BERJALAN DENGAN BAIK. 8. KEDUA, BELAJARLAH REGULASI TENTANG DESA. SEMAKIN BESARNYA ANGGARAN DESA, SEMAKIN BESAR PULA RESIKO YANG HARUS DITANGGUNG OLEH KEPALA DESA. KARENA ITU, BELAJARLAH ATURAN-ATURAN PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DESA, AGAR DI KEMUDIAN HARI TIDAK MENJADI BUMERANG BAGI KEPALA DESA. 9. KETIGA, PANDEMI COVID 19 MASIH BELUM MEREDA. KARENA ITU SAYA MENGHARAPKAN KEPADA KEPALA DESA TERPILIH UNTUK SEGERA BERGERAK MEMBANTU PEMERINTAH DAERAH DALAM MENANGANI PERMASALAHAN-PERMASALAHAN YANG TIMBUL SEBAGAI AKIBAT PANDEMI COVID 19. DIANTARANYA ADALAH PENYALURAN BANTUAN LANGSUNG TUNAI YANG BERSUMBER DARI DANA DESA (BLT DD). SELAIN ITU JUGA TERUS MELAKSANAKAN

EDUKASI DAN SOSIALISASI VAKSINASI KEPADA MASYARAKAT SEBAGAI UPAYA MEMBENTUK KEKEBALAN KOMUNITAS ATAU HERD IMMUNITY, DENGAN TARGET MINIMAL 70 PERSEN. 10. DEMIKIANLAH YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. SELAMAT BERTUGAS. SEMOGA ALLAH SWT, MEMBERI KESEHATAN LAHIR BATIN AGAR KITA BISA MENJALANKAN AMANAH SEBAIK-BAIKNYA. TERIMA KASIH WASSALAMU'ALAIKUM WAROHMATULLAHI WABAROKATUH BUPATI SUMENEP ACHMAD FAUZI, SH, MH.